
 
 
 
 

 
 
 
Séance ordinaire du Conseil municipal de la Municipalité de Saint-Frédéric, tenue 
le 2 mai 2022, à 19 h 30, à la salle du conseil, situé au 850, rue de l'hôtel de ville 
à Saint-Frédéric. 
 
Sont présents madame la mairesse Micheline Grenier, les conseillères Johanne 
Giguère et Sylvie Couture ainsi que les conseillers Francis Paré, Harold Gilbert, 
Jacques Berthiaume et Yvan Nadeau, tous formants quorum sous la présidence de 
madame la mairesse. 
Cathy Poulin fait fonction de secrétaire. 

 
 
 OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 
 

L'assemblée est ouverte par un moment de réflexion. 
 
 
 

2022-05-1495 LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
 
 Il est proposé par Johanne Giguère et résolu : 
 

D'adopter l'ordre du jour. 
 
  Adopté à l'unanimité des conseillères et conseillers présents. 
 
 
 

2022-05-1496 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 4 
AVRIL 2022 

 
 Il est proposé par Jacques Berthiaume et résolu : 
 

D'adopter le procès-verbal de la séance ordinaire d'avril 2022. 
 
  Adopté à l'unanimité des conseillères et conseillers présents. 
 
 
 

2022-05-1497 COMPTES À PAYER 
 
 Il est proposé par Johanne Giguère et résolu : 
 

Que la secrétaire-trésorière soit autorisée à payer les comptes pour un montant de 
107 084.86$ (chèques numéro 21 199 à 21 209 + dépôts directs numéro 1 484 à 
1 512 + virements du 30 mars au 27 avril 2022.). 

 
  Adopté à l'unanimité des conseillères et conseillers présents. 
 
 
 

 COURTE PÉRIODE DE QUESTIONS 
 

Le propriétaire du 2276 rue Principale demande à ce que son terrain soit remis à 
niveau suite à la réparation du bris d'aqueduc devant chez lui qui a abimé son 
terrain.  Le message sera transmis aux travaux publics. 

 
 
 

2022-05-1498 RÈGLEMENT 374-22 AMENDANT LE RÈGLEMENT 344-19 SUR LES 
COMPTEURS D'EAU 

 
 



 
 
 
 

 
 
ATTENDU QUE le Règlement numéro 344-19 sur les compteurs d’eau a été 
adopté par la Municipalité le 9 septembre 2019; 
 
ATTENDU QUE le règlement prévoit l’obligation à tout immeuble non 
résidentiel construit après l’entrée en vigueur d’installer un compteur d’eau d’être 
muni d’un compteur d’eau; 
ATTENDU QUE rien n’est précisé dans ce règlement en ce qui concerne les 
immeubles résidentiels; 
 
ATTENDU QUE la consommation d’eau est un enjeu de plus en plus important 
pour la Municipalité; 
 
ATTENDU QU’il est fort probable que le ministère oblige les municipalités, dans 
un avenir rapproché, à obliger tout type d’immeuble à être muni d’un compteur 
d’eau; 
 
ATTENDU QU’un avis de motion du présent règlement a été donné lors de la 
séance du conseil tenue le 4 avril 2022;  
 
ATTENDU QUE le présent règlement a fait l’objet d'une présentation lors de la 
séance du conseil tenue le 4 avril 2022; 

 
 En conséquence, il est proposé par Yvan Nadeau et résolu : 
 

QUE la municipalité de Saint-Frédéric décrète et adopte, par résolution, le 
règlement numéro 374-22 amendant le règlement 344-19 sur les compteurs d'eau; 
 
QUE le règlement 374-22 pouvant être consulté sur les heures d'ouverture du 
bureau municipal, est comme s'il était ici au long récité. 

 
  Adopté à l'unanimité des conseillères et conseillers présents. 
 
 
 

 PROJET AUGMENTATION DE LA CAPACITÉ DE TRAITEMENT DE 
LA STATION D'ÉPURATION 

 
 

2022-05-1499 Offre de services - Étude environnementale de site phase 1 
 

ATTENDU QUE la municipalité a procédé à un appel d'offres public pour un 
projet d'augmentation de la capacité de traitement des eaux usées; 
 
ATTENDU QUE dans le cadre de ce projet, une demande d'autorisation devra 
être déposée au MELCC; 
 
ATTENDU QU'une étude environnementale de site phase 1 est requise dans le 
cadre de cette demande d'autorisation;  

 
 En conséquence, il est proposé par Sylvie Couture et résolu : 
 

QUE l'offre de services de Sylvie Lessard au montant de 1 867.50$ et datée du 19 
avril 2022 soit acceptée. 

 
  Adopté à l'unanimité des conseillères et conseillers présents. 
 
 
 

 RAPPORT DES COMITÉS 
 
 

 Régie incendie 



 
 
 
 
 

 
 
 
Le programme de subvention RECIM dans lequel le projet de  la caserne incendie 
fut déposé a été bonifié de sorte que la subvention pourrait être de plus de 65%. 

 
 
 

 Famille & aînés 
 

Le comité a déposé le plan d'action à la MRC.  Par la suite, il devra être adopté 
par le conseil municipal. 

 

 
 
 

 CORRESPONDANCE 
 

Aucune correspondance. 
 
 
 

 PÉRIODE DE QUESTIONS 
 

Aucune autre question. 
 
 
 

 VARIA 
 

Rien à ajouter. 
 
 
 

2022-05-1500 LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 
 
 Il est proposé par Sylvie Couture et résolu : 
 

De lever l'assemblée à 19h55. 
 
  Adopté à l'unanimité des conseillères et conseillers présents. 
 
 
 

 
 

 
__________________________________ 
Mairesse 

 
 

____________________________________ 
Directrice générale 

 


